

Vissum realizará en diciembre revisiones gratuitas en el campus

M. C. C. ALMERÍA

El rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, suscribió ayer un convenio de colaboración con el Instituto Vissum por el que la entidad oftalmológica se compromete a ofrecer revisiones visuales gratuitas y charlas de educación visual a universitarios y empleados del campus, así como proyectos de colaboración a la investigación interdisciplinar, conjuntamente con la UAL.

El proyecto, según explicaron ayer el rector y la directora médica del centro, Gracia Castro de

Luna, surge para dar respuesta a la demanda de información en torno a la salud visual y prevención de defectos visuales, sobre todo, en la población estudiantil, que es más susceptible a este tipo de problemas y posibilidades de colaboración interdisciplinares de investigación con los departamentos de Matemática Aplicada y Estadística.

En virtud del acuerdo, la Universidad de Almería cede el uso de las dependencias que se acuerden para llevar a cabo las actividades señaladas durante una semana, al inicio del curso académico y al final del mismo, así

como un aula para la realización de una charla trimestral sobre diferentes problemas visuales.

En concreto, será en diciembre cuando Vissum traslade al vestíbulo del edificio central una unidad móvil compuesta por un optometrista y una auxiliar. A cada paciente se le realizará una exploración de agudeza visual, tensión ocular, biomicroscopia y valoración subjetiva de función macular. Se le facilitará, asimismo, una ficha confidencial con el resultado de la exploración.

En cuanto a las conferencias previstas, el 17 de marzo se celebrará la primera, impartida por



VISSUM. Gracia Castro de Luna, directora médica. / M. C. C.

la propia Gracia Castro de Luna, sobre 'Aplicaciones matemáticas en el conocimiento de la visión humana'. El resto de charlas versarán sobre el desarrollo visual de la infancia, el déficit psicomotor y desarrollo visual, la salud visual en usuarios de ordenadores, la prevención y tratamiento del glaucoma en la actualidad y los defectos visuales más frecuentes.

La iniciativa surgió a raíz de la participación de Vissum en los cursos de verano de la Universidad de Almería celebrados el pasado mes de julio en Aguadulce, que dirigió la directora médica del centro, bajo el título 'Actualizaciones en el estudio de la visión humana'. En él contó con la colaboración de los grupos de investigación de 'Análisis de datos' y 'Teoría de aproximación y polinomios ortogonales' de la UAL.